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REQUERIMENTO DE Nº 02 DE 23 DE FEVEREIRO DE 2023 
Autoria: Helium Luiz da Silva 

 

 

 

 

  Senhor Presidente, 

 

 

 

         Através do presente venho REQUERER a V.Ex.ª, nos termos do art. 87, IV, alínea 
´d´´, que, após de ouvir o Plenário, seja solicitado a sua Excelência o Senhor Prefeito 
Municipal, Jonas de Souza, a substituição de uma rede de esgoto de 100 mm, que passa em 
frente à casa de Bezinho, na rua Pilar da Conceição, por uma de 150 mm, pois a que está instalada 
não tem capacidade de escoamento de todo o esgoto produzido. 
          Como a produção de esgoto é maior do que a capacidade de escoamento da encanação 
existente, é frequente a infiltração com inundação dessa casa supracitada. Essa rede mede 
aproximadamente 50 metros. 
         Certo da compreensão e compromisso de todos com a população, e aprovação por parte do 
plenário, desde já agradeço.  

 

 

 

 

 

 

 

HELIUM LUIZ DA SILVA 

VEREADOR 
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JUSTIFICATIVA 
 
 

 
Senhor Presidente, 
Nobres Vereadores (a), 

 

 

Esse serviço é necessário, pois frequentemente estão ocorrendo transbordamentos e 
infiltrações nesta casa, devido à falta de capacidade da encanação existente em escoar o esgoto 
produzido. Sendo assim, provoca vários transtornos para essas famílias, com a danificação de 
móveis, pisos, paredes e até mesmo as portas, também problemas de saúde.  
     Dessa forma, espero que seja solucionada essa situação, para que essas famílias fiquem 
livres desses problemas.  
     Certo do apoio e compreensão de todos, desde já agradeço.  
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Montadas, 23 de fevereiro de 2023. 

 

 

 

 

HELIUM LUIZ DA SILVA 

VEREADOR 

 

  


